

国府宮駅周辺まちづくりを考える会 **かわらばん**

第5回 国府宮駅周辺まちづくりを考える会 を開催しました！

ひと雨ごとに秋も深まってまいりましたが、みなさまいかがお過ごしでしょうか。

去る10月6日（木）に市総合文化センターにおいて、第5回 国府宮駅周辺まちづくりを考える会（以下「まちづくりを考える会」）を、新型コロナウイルス感染拡大予防対策を講じた上で開催しました。

今回は第5回目として、まちづくり構想（案）文化交流拠点周辺地区について意見交換を行いました。今後ともまちづくりを考える会の活動に対して、ご理解、ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。

第5回 まちづくりを考える会の概要

- 開催日時：令和2年10月6日（火）午後7時00分～
- 開催場所：市総合文化センター ホール
- 参加者：8名
- 内容：①第4回まちづくりを考える会のふりかえり
②まちづくり構想（案）文化交流拠点周辺地区について



◆まちづくりを考える会で出された主な意見

■文化交流拠点周辺地区について

- ・エリア内でのアクセスについて、移動手段が課題であり、図のようなモビリティを積極的に取り入れるべき
- ・今人気があり若者も集まる地域を参考にして、今の計画と照らし合わせることが必要
- ・産業地エリアについて、研究拠点であれば地区のイメージとして良い
- ・ファーマーズマーケットの周りに農業系のものを誘致して、農業の一つの拠点とする方が、ポテンシャルが上がるのではないか
- ・本当に企業が来てくれるのかわからない、生活に結びつくもののほうが良いと思う
- ・電車から見た時に、国府宮で降りてみたいと思わせられるような見かけにできれば良い
- ・JR稲沢駅前にアリーナが出来て、子供が遊べる場所が併設されており人の動きが変わった、企業を誘致する時には、企業のまちづくりに対する企業努力の点からも考慮するべきだと思った など

■国府宮駅周辺将来イメージについて

- ・駅東側は鉄道高架化までの間の車の捌き方が難しい
- ・平坦なところなので殺風景になりがちだが、奥行きを感じられるようなテラスがあると良い
- ・シンボルロードは2階建てにして、1階は車、2階は人の空間とすれば場所としても楽しくなると思う
- ・駅の東側は、南北の道路が弱いので、東西より南北を強化した方が良いのではないかなど



◆第6回 まちづくりを考える会について

次回は、12/22(火)午後7時～です。

- 開催場所：市総合文化センター 第2・第3会議室
- 内容：まちづくり構想（案）都市中心拠点地区及び文化交流拠点周辺地区について

みなさんで国府宮駅周辺のまちづくりを考えていきましょう!!

【お問合せ先】 稲沢市役所 建設部都市計画課 担当者 山田

電話：0587-32-1486 FAX：0587-34-1872